



Tipo de vivienda de labrador. Fachada y plantas.

var los campos y perderse los aperos de labranza, ganado mular y enseres del ajuar.

Ahora trabajan sin descanso para restablecerse y rehacer todo lo perdido, con la esperanza, hecha realidad, de la adopción del pueblo, lo que le proporcionará un nuevo impulso económico, principalmente con las ventajas que obtendrán de la construcción del puente, verdadero ensueño de todas las generaciones.

ESTADÍSTICA.—En el año 1900, el pueblo contaba con 779 habitantes y 174 cabezas de familia. En el año 1936, estas cifras llegaron a los números 985 y 220, volviendo en los momentos actuales al mismo censo de primeros de siglo.

Después de la guerra, estos habitantes han venido viviendo entre las ruinas, en cobertizos y chozas, habiendo tenido, en su mayoría, que emigrar a los pueblos vecinos.